









Inversiones en materia de bioseguridad para la mejora de centros de limpieza y desinfección de vehículos de transporte por carretera. El Centro de Desinfección Municipal de las Merindades es un centro de referencia en la Región, por su ubicación estratégica en el Polígono Industrial de Villarcayo. Esto hace que su gran uso, contribuya a la necesidad constante de acometer diversas reformas y mejoras, como la **sustitución** del cerramiento perimetral de la parcela y la sustitución del equipo de lavado a presión. Con esta actuación se

realiza una renovación importante, mejorando la seguridad, el acceso y la capacidad del Centro de Desinfección Municipal.

El proyecto está dentro del Programa de Regeneración y Reto Demográfico, para inversiones a proyectos singulares locales de energía limpia en municipios de Reto Demográfico (PROGRAMA DUS 5000), y en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Subvención NEXT GENERATION de la Unión Europea.